



# El abastecimiento de aguas a Ciudad Real

El mes de julio, del pasado año, comenzaron las obras de abastecimiento de aguas a nuestra capital, que de acuerdo con las condiciones de la contrata, han de quedar terminadas en 7 de junio de 1964.

El proyecto que las rige, ha sido estudiado para atender a las necesidades de las poblaciones, que Ciudad Real y Miguelturra, deben alcanzar de

de inmediata ejecución, deberían reducirse a las indispensables, para situar en Ciudad Real agua potable, en las debidas condiciones de cantidad, calidad y presión, dimensionando para su capacidad definitiva, aquellas partes de la instalación, en que así lo aconseja el criterio económico y desdoblado aquellas obras, cuya ampliación posterior no ofrece dificultades de este tipo.

acuerdo con su crecimiento demográfico, dentro de cincuenta años, fijándose dotaciones respectivas de 200 y 100 litros por habitante y día y una previsión de 1.000 metros cúbicos diarios, para usos industriales.

Pero al tener en cuenta, que el elevado importe de estas obras dificultaría su financiación, dentro de la limitada capacidad económica de nuestros municipios y que el problema presentaba caracteres de urgencia, se estimó que las obras

De acuerdo con aquella estimación, en las obras que se ejecutan en esta primera fase, se han dimensionado todas las conducciones, para el máximo consumo previsible de 17.000 metros cúbicos diarios, limitando en cambio los elementos de las estaciones de depuración y elevadora así como la capacidad de los depósitos reguladores, a lo estrictamente necesario para satisfacer holgadamente las necesidades actuales, que representan un consumo de unos 8.000 metros cúbicos diarios.

